

令和5年10月1日 楽習会

参加されたみなさまからの感想（一部抜粋）

- ・2人の人物について、多くの詩を読みながらその性格や妻との関係性を知ることができた。ありがとうございました。
- ・おもしろかったです。時代も文化もちがうのに、似かよう点がある所におもしろさを感じました。ありがとうございました。
- ・漢詩に触れることができ、解説も分かりやすく聞かせていただきました。このような機会を設けていただいたので、次年度もまた漢詩についての楽習会があると嬉しく思います。ありがとうございました。
- ・夫である李白や杜甫によってうたわれた詩であるため、妻の心情は詩からは分からない。そこを想像することに面白さがあるように思いました。
- ・李白、杜甫の生活の一部が知ることができてよかったです。
- ・久しぶりに漢詩を読むことができ、満足しました。しかも李白と杜甫の詩から妻（家族も）を読み解くことができ、新しい発見がありました。ありがとうございました。
- ・杜甫の詩は生活に密着して生き生きした魅力があるのを知ることができて面白かった。
- ・慣れない漢字ばかりでしたが丁寧な説明で理解できました。李白、杜甫の事は全く知らなかったので（名前が有名な句しか）、彼らの生活が、鮮やかに想像できておもしろかったです。